

一階和室を洋室に改装しました

◇街路灯 LED電球取り替え工事が3年目に
町を明るくすることが犯罪の抑制につながるとして、4年計画で市が進めている街路灯のLED電球取り替え工事は今年度3年目を迎えます。今期は4丁目を対象に（一部は昨年済んでいます）約60基の街路灯が取り替えられます。同工事が終了すると近鉄橿原線西側の全区域の街路灯のLED化工事が完了。次年度1丁目、5丁目が行われる予定です。

◇夜間パトロール月2回実施中

八木駅前交番の協力を得て、自治会と防災会が協同で行つてある夜間パトロールは4年を経過しました。当初は月1回（毎月20日前後）でしたが、安心安



町の安心安全を守るパトロール隊



からわずか3年、日本人がまだ暗いイメージを抱いていたハワイへの思いを、この歌が夢の島に転換したとも言われるヒット曲です。これを皮切りに「帰り船」「高原列車は行く」「湯の街エレジー」「瀬戸の花嫁」「高校三年生」等々、誰もが聞き覚えのある曲がメドレーで弾かれました。アコーディオンの懐かしい音色に合わせ、さもその時代を思い起すかのように一緒に口

防犯を地域全体で考える 安心安全活動

会館の所在が広まるにつれ、最近は各室が多種多様な会議や趣味の集りに利用されています。今後もこの傾向が続くと考えられるところから、今般、財産管理運営部会ではより多くの方に効率良く会館を利用して頂くために、これまで葬儀が行われる際の帳場に使われる以外にはほとんど外部に貸すことがなかつた一階入口右横の和室（10畳・10人用）を洋室に改装した上で、部屋貸しすることを提案。同案件が一月の役員会で承認



洋室仕立てになった1階和室

◆巻き付け看板を取り替え

全活動をより強化するため、昨年後半から月2回実施しています。毎回約15人が参加。パトロール中、安全を呼びかける他、街路灯、防犯カメラの状況確認も合わせて行っています。

善寿会便り

歌は世につれ世は歌につれ
アコードイオンに合わせて懐メロを歌う
正月の話題になりますが、1月10日
(日)すみれホールで行われた善寿会
新年会(会員55人が参加)で、昭和20
年代～40年代の流行歌13曲をアコ
ディオンの生演奏に合わせておよそ一
時間、全員で歌う催しがあります。
才人。二ノ谷は昭和23年に発表さ

內膳善壽會 水彩画展開催

今回は八木札の辻交流館
のギャラリーで展示させ
て頂くことになりました。
テーマは「道」
古代から奈良盆地を南北
に縦断する街道下ツ道、そ
の街並みを描きました。ぜ
ひ、お誘い合わせの上、ご
高覧頂ければ幸甚に存じ
ます。

事務局人事 泉美奈子さんが 退職されました

泉美奈子さんが
退職されま

。自己都合により3月末日

市営八木駅前南駐車場 運営協議会報生

防災会活動報告

3月13日(日)内膳町防災会は、平成27年度の年間行動計画通り樅原市安心パークで防災訓練を実施しました。当日は曇天でしたが風もなく穏やかな日で、内膳町自治委員、防災会委員と一般希望参加者、合計29名で樅原市のマイクロバスですみれホールから安心パークまでの送迎を受け、午前10時から11時半まで安心パークの専属指導員と第十分団の隊員のきめ細かな指導のもと訓練を受けました。敷地内に新たに設置された煙体験家屋での避難訓練、大ホールでの心肺蘇生訓練と、三角巾の実技指導を3グループに分かれて受講しました。最近の救急現況、年配者はもちろん若年層での急な心臓停止などの最新の実例

☆防災会からのお知らせ
内膳町防災会の定期総会を
4月23日（土）午前10時よ
り開催します。ぜひご出席
ください。案内申し上
げます。

